

Auch, le 2 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Intempéries : des mesures urgentes pour répondre aux dégâts provoqués sur les routes départementales

Lors de la séance de l'Assemblée départementale, ce vendredi 29 septembre, Philippe Dupouy, Président du Département a réalisé un bilan financier des travaux sur les routes départementales suite aux violentes intempéries.

Suite aux épisodes venteux et fortes pluies des mardi 20 et mercredi 21 juin 2023, des dégâts sont survenus sur le réseau routier départemental : glissements de terrain avec déformation de chaussée et destruction partielle ou totale, éboulements et affaissements de talus, destructions d'aqueducs et de fossés, affouillements en sortie d'ouvrage hydraulique.

Des mesures urgentes ont été prises par la Direction Déplacements et Infrastructures pour assurer la sécurité des usagers et des riverains dans l'attente des remises en état.

Les dégâts substantiels nécessitant une reconstruction partielle des infrastructures ont été analysés techniquement et estimés, à 277 000 €. Ils se concentrent principalement sur les secteurs de Mauvezin, de Plaisance du Gers et de Valence sur Baïse.

À ce jour, plus de 700 000€ ont déjà été mobilisés :

- 500 000€ sur les dépendances vertes pour le dégagement des arbres et l'élagage sécuritaire
- 80 000€ de travaux de traitement des coulées de boue
- 45 000€ pour les travaux de dégagement et d'élagage sécuritaire sur la Voie-Verte entre Condom et Lagrault du gers
- 100 000€ pour les travaux de dégagement et de viabilité en cours sur les GR, notamment le GR65 à Lectoure

Le Mot du Président

« Les violents épisodes climatiques se sont succédés depuis le mois de mai sur notre département. À chaque reprise de nombreuses infrastructures routières ont été impactées, comme de nombreuses habitations. Ces dégâts demandent à notre collectivité une réactivité humaine, pour intervenir rapidement, mais aussi financière, pour la reconstruction et les lourds travaux de dégagement. Je salue le professionnalisme de nos équipes mobilisées essentiellement sur ces dossiers. » - Philippe Dupouy, Président du Département du Gers